

## Nota de prensa

### YOVANNA SORIA ES NOMBRADA NUEVA DIRECTORA DE LA OEI EN BOLIVIA

- **Diplomática de carrera, Soria destaca por su amplia experiencia en el ámbito público y de las relaciones y comercio internacional, ejerciendo, entre otros, cargos de responsabilidad en los ministerios de Exteriores, Desarrollo Productivo y Economía Plural e Hidrocarburos de ese país.**

**La Paz, 12 de enero de 2026.**– La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) ha nombrado desde este 12 de enero a Yovanna Soria Galvarro como directora de su oficina en La Paz. Soria aportará su amplia experiencia como diplomática de carrera del país andino en donde ha ejercido cargos de responsabilidad en diversas carteras como el Ministerio de Exteriores o el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural.

Máster en Administración Pública por la INAP de la Universidad Complutense de Madrid (España), y licenciada en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional de Rosario, en Argentina, la nueva directora cuenta además con formación complementaria que incluye un diplomado en Gobernabilidad y Gerencia Política de la Universidad Católica del Perú, así como un amplio número de artículos publicados y disertaciones en foros nacionales e internacionales acerca de procesos de integración, acuerdos comerciales, migraciones y cooperación.

Como diplomática, Soria ha ejercido además como delegada y jefe de delegación técnica de Bolivia en diversos foros internacionales y de integración regional y ha sido representante del país en negociaciones del ámbito CAN-MERCOSUR y otras organizaciones multilaterales y bilaterales.

La oficina de la OEI en Bolivia, inaugurada en 2009, cuenta con un amplio recorrido impulsando proyectos de educación y cultura orientados principalmente a promover la lectura entre jóvenes y adultos, entre los que destaca el programa “Bolivia Lee”, así como otras iniciativas de formación docente y fomento de lenguas indígenas del país y de Iberoamérica.

#### Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

CONTACTO

Jair Esquiaqui  
Comunicación OEI  
[jair.esquiaqui@oei.int](mailto:jair.esquiaqui@oei.int)  
+34 681 31 87 34

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos cinco años.